



PLATAFORMA ELECTORAL

El Fuerte, Sinaloa, a 01 de Abril del 2024

C. LORENZO ANTELMO LAUREANO RUIZ
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL
DEL MUNICIPIO DE EL FUERTE
P R E S E N T E . -

En cumplimiento a los artículos 44 fracción II, 146 Fracción XIV, de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Sinaloa, así como a la convocatoria dirigida a los ciudadanos interesados a postularse como candidatos independientes a integrar los ayuntamientos por el sistema de mayoría relativa, así como de conformidad con los lineamientos aplicables para el registro de candidatos independientes en el proceso electoral 2023-2024, presento lo que será mi **PLATAFORMA ELECTORAL**, donde doy a conocer las principales acciones y propuestas que sostendré en la campaña electoral como candidato independiente a ocupar el H. Ayuntamiento del Municipio de EL FUERTE, SINALOA. El cual lo denominaremos **LIC. MARTIN ARMENTA GIL, MI PUEBLO INDEPENDIENTE ¿Dónde? CON EL ANINI.**

Con esta Plataforma Electoral que presento a la ciudadanía, y que ponemos a su consideración refrendo mi compromiso con las demandas más sentidas de los fortense, y con nuestro proyecto de desempeñar nuestro trabajo honradamente para construir un municipio más justo, más digno y más solidario para nuestros hijos.

INTRODUCCIÓN

Haciendo mención con un poco de historia del Municipio del Fuerte se dice que en 1563 el español de origen Vasco Francisco de Ibarra funda la Villa de San Juan Bautista de Carapoa en el Valle Carapoa o Cinaro, a unos 30 kilómetros del emplazamiento actual de la ciudad de El Fuerte, en la orilla izquierda del río Zuaque (Fuerte), pero esta localidad tuvo una duración muy breve, ya que fue atacada e incendiada por los indios de Tehuaco. Tal destrucción hizo necesaria la construcción de un fuerte para dar protección a los colonizadores novohispanos iniciándose las obras en 1610 bajo la dirección de Diego Martínez de Hurdaide, que llamó al nuevo asentamiento fortificado Fuerte del Marqués de Montesclaros. Este fuerte daría a mediados del siglo XVII lugar a la villa del Fuerte de Montesclaros, abreviada como El Fuerte, que sería la ciudad que dio origen al distrito y hoy en día al municipio de El Fuerte.

Mi propósito de participar como candidato independiente se debe a que desafortunadamente los partidos políticos ya registrados cuentan con un monopolio muy particular de mover los personajes a sus fines, así como cambiarse de partidos como cambiarse de ropa, no predicando con ello ni su ética, ni su moral, por lo tanto lo único que hacen es faltarnos al respeto al pueblo en general, aunado a esto el pueblo se encuentra cansado de ver a los mismos personajes cada elección, unos que ya tuvieron su oportunidad y no hicieron nada para mejorar nuestra vida social, laboral ni política, y todavía buscan reelegirse como si en verdad tanto ellos como sus cuerpos de regidores hubieran aportado algo trascendental para nuestra comunidad.

Ante estos motivos los habitantes de la comunidad de El fuerte se encuentran en una situación de hartazgo ante las injusticias políticas y/o patrones repetitivos que comprometen el buen desarrollo de nuestro municipio, siendo este sentir el principal motor impulsor para este ciudadano de tomar una decisión sumamente importante para su vida y atreverse a salir de la zona de confort para promoverse como candidato independiente a dirigir con diligencia y sentido humano la dirección de las condiciones públicas en el municipio de El fuerte, en caso de ser ganador a dicha postulación. Esta decisión se ha tomado acogido del beneplácito y respaldo de mi familia y amigos. Compartiendo con diversos grupos, conocidos y políticos el sentir común de cansancio, y repetición de un bucle de lo mismo y lo mismo.

Han visto en este servidor una oportunidad de cambio y de acuerdo a nuestro perfil personal reconocen la oportunidad de poder hacer algo a favor de nuestro pueblo, sin falsas promesas ni mentiras de campañas, porque somos gente de pueblo, profesional, de buenas costumbres y sobre todo gente que si queremos y amamos nuestro pueblo y sus a sus habitantes. Reconocimiento que se ha colocado como base en este proyecto, al momento de ir a cada una de las comunidades de nuestro municipio a buscar el respaldo ciudadano por medio de firmas para participar en esta próxima elección, recibiendo el apoyo positivo de los ciudadanos. Es durante esta experiencia y trata directa con personas altamente vulnerables, o en estado de marginación, donde se refuerza el reconocimiento de la premura y necesidad que prevalecen en el municipio, el cual estimula a luchar por un proyecto que permita un cambio verdadero, trascendente. No escatimare en entregar el extra, ni en lo personal ni en lo político a favor de nuestro proyecto ciudadano y del respaldo de la gente.

Es de la gran apatía emanada de las personas que han estado al frente de las administraciones políticas hacia sus habitantes, administraciones que han manejado nuestro municipio como barco sin capitán, por lo que sabemos que estamos preparados para sacar adelante el proyecto que el pueblo nos ha conferido con su respaldo ciudadano. Y con el poder que nos transfieren sacarlo del hoyo en el que se encuentra nuestro municipio, ya que desafortunadamente se encuentra en un círculo vicioso de enriquecimiento personal tanto de las autoridades como de sus principales funcionarios, todo ello por su falta de principios y valores a la vida de los ciudadanos, actos por los cuales ganan una gran credibilidad de falta de autoridad ante la sociedad. Pues desafortunadamente todas las administraciones

se han visto en vueltas en actos de corrupción que refuerzan en el pensar de los ciudadanos el no creer más en ese tipo de personajes, ya que lo único han logrado es endeudar más las arcas públicas de nuestro municipio con obras de mala calidad, obras de camino y carretera inconclusas y con programas sociales que ellos manejan a su criterio, dejando por fuera las necesidades que imperan en la ciudadanía Fortense.

Hemos visto como generaciones de jóvenes han estado creciendo en un ambiente de inseguridad e injusticias, viéndose obligados a involucrarse en abuso de sustancias o delitos federales, dando con ello un resultado negativo para las familias de los mismos, dejándolos en un total desamparo al delinquir para satisfacer la necesidad de la sustancia en abuso que empleen, por no tener un ingreso de un trabajo digno que les permita ser personas productivas para sí mismos y sus familiares. Por ello nosotros buscaremos con urgencia rescatar y modificar a favor dicha situación, implementando diferentes tipos de campañas, programas educativos, deportivos, recreativos, culturales y laborales para poder apoyarlos a salir de la situación en la que actualmente se encuentran.

También he visto comunidades e indígenas que no reciben apoyo ni respaldo alguno de los programas que benefician a la sociedad y principalmente a estas personas vulnerables, apoyos a los cuales tienen derecho y no son favorecidos por no pertenecer al grupo o círculo íntimo de las administraciones pasadas, ya que estas han demostrado favorecer única y exclusivamente a sus grupos a fin o grupos que les aportan beneficios políticos o personales a los partidos de cada administración, siendo las personas indígenas discriminadas, abandonadas y olvidadas.

EN CASO DE LOGRAR QUE EL PUEBLO ME DÉ SU VOTO DE CONFIANZA EN LAS URNAS, MOTIVO QUE ME PERMITA SER SU PRESIDENTE MUNICIPAL, ME DIRIGIRÉ ANTE ELLOS Y TODOS LOS CIUDADANOS CON TOTAL RESPETO Y TOLERANCIA, PROMOVERÉ SIEMPRE EL DIALOGO PARA PODER LOGRAR ACUERDOS DE APOYOS, PARA CADA GESTIÓN Y NECESIDAD QUE SE PRESENTE EN CADA CIUDADANO, QUE EXPONGAN ANTE EL SUSCRITO. QUIERO SER EL CANDIDATO DEL PUEBLO EN EL CABILDO FORTENSE QUE EMBANDERE LA VOZ DEL PUEBLO, SER SU REPRESENTANTE LEGAL Y POLÍTICO ANTE CUALQUIER INSTANCIA. EN CASO DE NO OBTENER UNA POSICIÓN POLÍTICA POR FALTA DE VOTOS, QUEDO A LAS ÓRDENES DE MI PUEBLO PARA SER SU PRINCIPAL GESTOR CIUDADANO ANTE CUALQUIER INSTANCIA, BRINDÁNDOLES ASESORÍA JURÍDICA, POLÍTICA, SOCIAL, O DE CUALQUIER ÍNDOLE, SERÉ LA VOZ DEL PUEBLO Y DESDE LAS OFICINAS DE NUESTRA ASOCIACIÓN, SOLICITAREMOS A LAS AUTORIDADES QUE CUMPLAN CON SUS PROMESAS DE CAMPAÑA Y APOYEN A LA CIUDADANÍA TAL Y COMO LO HAYAN PROMETIDO, PONIÉNDOME A SUS DEBIDAS ÓRDENES Y AGRADECIÉNDOLE A LA GENTE SU APOYO PARA PODER PARTICIPAR EN ESTA ELECCIÓN EL PRÓXIMO DOS DE JUNIO, DANDO A CONOCER PARTE DE MI PROYECTO EN CASO DE SER FAVORECIDO.

MI ADMINISTRACION SE REGIRA DE LA SIGUIENTE MANERA:

PARA EL BIEN DEL PUEBLO Y MEJORA SE SU GENTE

Mi administración se verá fortalecida por el trabajo y el desempeño que realicen los funcionarios que de una forma vayan a servir a la sociedad, ya que cada uno de ellos será una persona con perfil educativo, moral solvente y sobre todo con mucho cariño y amor a su pueblo. todas las acciones y decisiones estarán dirigidas a fortalecer la vida social, económica y cultural de los ciudadanos Fortenses.

No tendré ningún interés personal de incluir compromisos familiares, ni políticos. tampoco permitiré que influyan esos mismos preceptos en los funcionarios que estén al frente de mi administración, ya que el único compromiso que tendremos será exclusivamente para una buena atención al pueblo Fortense. Ya que, en el andar de nuestra candidatura, recorrimos todo el municipio, con un respaldo y apoyo ciudadano para contener como presidente municipal y ahí mismo fue donde nos dimos cuenta de las grandes necesidades que existen en la gran mayoría de nuestro municipio y de lo cual haremos lo posible para ayudar y/o gestionar los apoyos y beneficios para todo el pueblo Fortense.

POR LA INTEGRIDAD DE UNA BUENA ADMINISTRACIÓN

Esta será una de las medulas principales de mi admiración, ya que el funcionario público será escogido de acuerdo a sus perfiles profesionales, morales y sobre todo con un gran aprecio al servicio de la comunidad, a sabiendas de que hay mucha gente competitiva que reúne esos requisitos y ellos mismos serán quienes en su momento estarán al frente para que tomen acciones de apoyo y credibilidad y volver a recobrar la confianza con el pueblo Fortense, todo con un enfoque humanitario para bien de los habitantes.

POR LA HONRADEZ DE MI ADMINISTRACIÓN

En este lineamiento tanto el suscrito presidente municipal como todos y cada uno de los funcionarios públicos que me acompañaran en el servicio público, deben de ser personas de muy buena reputación, y capacidad, ya que el pueblo debe de verse y sentirse reflejado en la administración; pues es un hecho que actuaremos con valores y principios emanados de la vida, del hogar y de la escuela, cuidando siempre que las reglas de operación de cada departamento o programas que derive al mismo, sean cumplidas cabalmente en una forma legal, inspeccionada y fiscalizada por personas preparadas para ese desempeño. Y con ello volver a dar al pueblo esa confianza que se ha perdido administración, por administración.

POR LA IMPARCIALIDAD DE MI ADMINISTRACIÓN

En este rubro me comprometo fiel, legal y moralmente a conducirse sin preferencias o privilegios indebidos, con organizaciones o persona alguna que quiera aportar un lucro para ellos, sino al contrario tomar y ejercer la mejor alternativa clara y precisa que no dañen el servicio del pueblo Fortense.

EN JUSTICIA DE MI ADMINISTRACIÓN

Esta se regirá completamente apegado a los derechos humanos, así como a todos los lineamientos legales aplicables, tanto en la vía civil, mercantil y penal, ya que estaremos trabajando de la mano con los colegios de abogados de nuestro querido y bello pueblo, además trabajaremos invariablemente con total apego al derecho y a las normas jurídicas de acuerdo a las actividades que se desempeñen en la función pública, con respeto al estado de derecho haciendo valer y cumplir las leyes y normas jurídicas que demanden para un mejor servicio de mejora a la ciudadanía Fortense.

TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTA EN MI ADMINISTRACIÓN

Una de las principales formas que tenemos como administración para garantizar el buen uso de los recursos públicos y su eficiencia en la administración, es promoviendo la transparencia, la rendición de cuentas y la participación ciudadana, para que en conjunto se formen bases sólidas y entre todos poder vigilar las decisiones que se tomen, por lo tanto garantizaré y permitiré el libre acceso a la información pública de todos y cada uno de los proyectos, programas y recursos de gestión social para que vayan completamente apegadas a las normas y condiciones que así lo permitan. Comprometiéndome a rendir en tiempo y forma cuenta a la ciudadanía en general, del uso de dichos recursos con responsabilidad en el desempeño de la función pública.

RESCATAR Y PROMOVER LA CULTURA DURANTE MI ADMINISTRACIÓN

En el año 2009 nuestra bella ciudad colonial de El Fuerte, Sinaloa fue declarada como pueblo mágico, ya que dentro de nuestro municipio existen riquezas y atractivos históricos, arquitectónicos, naturales y sobre todo culturales y la mayoría de ellos, arraigados a nuestras tradiciones indígenas Mayo - Yoreme, ya que gracias a esas ricas tradiciones y costumbres tendremos la forma de buscar los recursos necesarios para hacer crecer nuestra cultura tanto en la enseñanza como en el aprendizaje, ya que dentro de nuestra sociedad contamos con mucho talento artístico, tanto en música, danza, pintura, artesanal, arquitectónica y crecer aún más como zona turística llena de cultura sin hacer a un lado el espacio y el respaldo en la cultura gastronómica así como también ver la forma de darle la gran continuidad a las fiestas tradicionales, patronales indígenas que se llevan a cabo tanto en la cabecera municipal como en la mayoría de las comunidades indígenas que barcan nuestro bello municipio, haciendo un buen equipo de trabajo con sus cobaneros y/o

gobernadores tradicionales de cada comunidad tanto el apoyo tanto municipal, estatal y federal yai mismo buscar por esos mismos medios fortalecernos en el conocimiento de nuestras tradiciones de nuestro pueblo Fortense.

1. Adaptar espacios públicos donde puedan enseñarse y rescatarse las bases de la cultura tradicional indígena: donde la población interesada pueda aprender el dialecto, costumbres y tradiciones, así como artesanías realizadas por la comunidad Mayo-Yoreme que enriquece la cultura de nuestro hermoso pueblo.
2. Gestionar cursos culturales vespertinos de permanencia anual y matutinos durante periodos vacacionales donde se pueda educar a los ciudadanos interesados en: pintura, música, danza, manualidades y escultura.
3. Fomentar grupos de lectura en espacios públicos para enriquecer a los habitantes de nuestro hermoso municipio con las letras, gestionar ferias de libros en la plazuela, así como presentaciones de libres nacionales o de autores locales.
4. Ofertar publicidad estatal, nacional y si es posible mundial a nuestra diversa gastronomía, como atractivo turístico y en apoyo a la economía local, así como creación de cursos o carreras técnicas gastronómicas basadas en los sabores y recursos locales.
5. Implementar domingos culturales donde en la plazuela municipal se presenten grupos musicales, cantantes o grupos de danza de la región, así como exposición de pinturas o manualidades realizadas por los mismos habitantes. con intención de fomentar el reconocimiento de estos y ayudarles en avanzar un escalón más sobre su trayecto personal al éxito.

SEGURIDAD PÚBLICA DE MI ADMINISTRACIÓN

En este rubro tan delicado e importante para un buen funcionamiento de una administración estaré siempre al pendiente con reuniones mañaneras con los órganos de seguridad como lo es el director, sus operativos, protección civil, cruz roja y bomberos. Para tener a la mano la información necesaria que se requiera para brindar el apoyo necesario por parte de los lineamientos, tanto estatales como federales que rigen actualmente toda corporación policiaca, respetando en todo momento los derechos humanos de la ciudadanía, comprometiéndome a incorporar de acuerdo a nuestras necesidades y nuestra capacidad económica nuevos elementos tanto de seguridad pública como agentes viales por ser ello parte fundamental del desempeño de una buena administración, pasando previamente por una capacitación de alto nivel y apegado al cien por ciento en los derechos humanos y en el nuevo sistema penal acusatorio. se buscará que dicha corporación y sus elementos tengan un trato digno con sus herramientas de trabajo y materiales necesarios para llevar acabo un buen desempeño ante la sociedad basándonos en ello en las preparaciones académicas que nos brinde la misma institución para la superación y ascenso en grados de obtener mayor prestigio dentro de dichas

corporaciones siendo puntuales con ellos en sus pagos, bales de despensa y estímulos económicos a que se hagan acreedores.

PARA LAS FAMILIAS FORTENSES

Me comprometo a sacar adelante los programas necesarios para gestión de trabajo y apoyo vulnerable para los que más necesitan, todo ello respaldado con sus debidos estudios socioeconómicos por parte de trabajadores sociales capacitados y preparados para emitir oficios correspondientes al respaldo de dichas familias, así mismo a las familias que han sufrido daños en su seguridad y bienestar es necesario impulsar y gestionar programas públicos que garanticen una plena integración social, por lo que en este sentido nos pronunciaremos en un enfoque para la seguridad de los ciudadanos Fortenses, atendiendo las necesidades de los miembros de sus familias, por lo que trabajaremos al cien por ciento a favor de ellos en lo siguiente:

1. Realizar programas para garantizar trabajo para los ciudadanos que garanticen el acceso a los alimentos de calidad a sus familiares.
2. Impulsar programas de atención y prevención de la salud; en las comunidades indígenas y en la cabecera municipal sobre nutrición, atención materna, prevención y tratamiento de padecimientos crónicos e infecciosos, y educación en materia de salud sexual y reproductiva y salud mental.
3. Promover programas de asistencia psicológica y jurídica, para atender la violencia intrafamiliar.
4. Impulsar programas de apoyo ciudadano con atención jurídica en diferentes aspectos legales.
5. Promover programas de respeto y rescate de los entornos sociales, los espacios públicos y a la naturaleza.

PARA NUESTROS ADULTOS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL MUNICIPIO DURANTE MI ADMINISTRACIÓN

Este grupo mayormente vulnerable en edad avanzada para que puedan mantener un ritmo de vida productiva y útil, para ellos mismos, así como para la sociedad es por lo que impulsaremos programas específicos que desarrollan y capitalizan conocimientos y experiencia para que nuestros adultos los provechen y los desempeñen por tal motivo llevare acabo las siguientes acciones:

- Establecer programas orientados al aprovechamiento de sus conocimientos y experiencias en el desarrollo social.
- Crear talleres-escuela, con la finalidad de crear empleos remunerados y dignos.
- Abrir espacios de esparcimiento y de recreación para los adultos mayores y ampliar sus oportunidades educativas, culturales y recreativas.

RECONOCIMIENTO Y APOYO PARA LA DIVERSIDAD DE GÉNERO Y MUJERES DE MI MUNICIPIO DURANTE LA ADMINISTRACIÓN

Durante mi administración se pretende incluir en puestos públicos a población con diversidad de género, ya que respetamos y reconocemos el esfuerzo que estos ciudadanos desarrollan diariamente para su superación y reconocimiento en igualdad de derechos, así como atender propuestas ciudadanas para mejora en sus condiciones de vida personal (apoyo psicológico, obtención de empleos,) y social.

Gestionar oportunidades laborales equitativas en todos los ámbitos, con sueldos justos y programas de vivienda.

Promover la educación sexual para bienestar de la ciudadanía, realizar pruebas de detecciones de enfermedades de transmisión sexual discretas, gratuitas y orientadas.

Soporte psicológico y programa económico que apoye a las personas que sufran violencia psicológica, económica, física, violencia de género, incluirlas en un programa de carreras técnicas o facilitar desarrollo profesional con becas para que estas personas puedan valerse por sí mismas económicamente y no tengan que volver o depender de sus agresores.

EN VIRTUD DE QUE MI CANDIDATURA SE FORTALECIÓ EN UN RESPALDO CIUDADANO CON UN APOYO INDISTINTO DE CLASES SOCIALES, SEXO Y ECONOMÍA, NOS DIMOS CUENTA UNA NECESIDAD INHERENTE AL PUEBLO QUE RECLAMA CAMBIO, IGUALDAD, JUSTICIA, Y ESPERANZA; HAGO DEL CONOCIMIENTO AL PUEBLO FORTENSE MI COMPROMISO PARA GESTIONAR Y LOGRAR ESTE CAMBIO VERDADERO, PONER FIN A LOS CICLOS EXISTENTES QUE SOLO PERJUDICAN A LA SOCIEDAD, SER LA VOZ DEL PUEBLO Y SU CANDIDATO CIUDADANO CON ENFOQUE HUMANITARIO. PAGANDO CON ELLO EL GRAN RESPALDO QUE SE OBTUVO EN EL ANDAR PARA LOGRAR MI CANDIDATURA A PRESIDENTE MUNICIPAL.


LIC. MARTIN ARMENTA GIL
ASPIRANTE A CANDIDATO INDEPENDIENTE
A PRESIDENTE MUNICIPAL DE EL FUERTE.